



Septiembre



Primaria de Saitla



¡Estamos muy emocionados de estar de regreso en el edificio después de nuestro fin de semana prolongado e inesperado! Estamos agradecidos de haber superado el huracán Idalia de manera segura. Debido a la cancelación de las clases, reprogramaremos nuestra reunión de Título I, la Noche de Padres de ESOL y las Reuniones de Maestros para el 14 de septiembre. Esté atento a los recordatorios.

Además, queremos agradecerles por devolver el documento de inicio de año. Recuerde que la instrucción comienza a las 7:30 a.m. ¡Así que le animamos a que lleve a su Bulldog a la escuela a tiempo y listo para aprender!

12 de septiembre de 2023 de 1:00 p. m. a 5:00 p. m./salida temprana

Por favor pase por Centro de Recursos para Padres o programe una cita con la Sra. Wilcox para ver qué recursos están disponibles y cómo podemos ayudarlo a configurar el Portal para padres y/o Gmail.



No Clases 4 de septiembre del 2023



Septiembre es el Mes de concientización sobre el Cáncer Infantil



Reglas PBIS

Bulldogs en el patio de recreo:
¡Comparte, juega limpio y por favor no diga malas palabras !



Nuestra Reunión Anual de Título I se llevará a cabo el 14 de septiembre a las 6:00 p. m. También tendremos nuestra Noche de Padres de ESOL a partir de las 5:30 en el ala B. Inmediatamente después de la Reunión de Título I, los padres se reunirán brevemente con los maestros para obtener información sobre las expectativas para el año y ver cómo pueden apoyar a su hijo en casa para que tenga éxito este año escolar.

29 de septiembre de 2023- ¡Viernes DIVERTIDO/Día DE RESBALADILLA!

20 de octubre de 2023- Las Boletas de Calificaciones van a casa

Hispanic Heritage Month
September 15-October 15



¡Fechas para Recordar!

9/12
Informes de Progreso/PTC/Salida anticipada

9/14
Reunión Anual de Título I a las 6 p.m.

Venta de lápices del PTO en el área de Checkerboard 9/6 & 9/20



Venta de Pepinillos 9/22



Formas de apoyar el aprendizaje de su hijo en casa:

1. Ponga un buen ejemplo

Liderar con el ejemplo es una de las mejores maneras de apoyar el aprendizaje de sus hijos. Es más probable que sus hijos sigan su ejemplo cuando usted participa activamente en su aprendizaje y demuestra amor por el aprendizaje.

2. Fomentar la curiosidad y la exploración.

Los niños aprenden mejor explorando su entorno y haciendo preguntas sobre lo que ven y experimentan. Intente brindarles más oportunidades para hacer esto en casa: a través de tiempo de juego supervisado al aire libre, leyendo libros juntos o fomentando proyectos creativos como clases de arte o música.

3. Fomentar hábitos saludables

Hábitos como dormir lo suficiente y hacer ejercicio, comer bien y controlar los niveles de estrés de manera eficaz pueden ayudar a promover el aprendizaje. Estos factores pueden contribuir positivamente a las capacidades de aprendizaje de los niños.

4. Crear un ambiente propicio para el aprendizaje

Para apoyar el aprendizaje de su hijo en casa, es fundamental crear un entorno que fomente la exploración y el aprendizaje. Esto significa proporcionar un amplio espacio para juguetes y libros, establecer un área de estudio tranquila y eliminar distracciones como pantallas o exceso de ruido.

5. Eliminar distracciones

Además de crear un ambiente propicio para el aprendizaje, es importante eliminar las distracciones para que su hijo pueda concentrarse en sus estudios y alcanzar su máximo potencial. Esto podría significar apagar la televisión o la radio durante la hora de hacer la tarea, guardar los dispositivos electrónicos durante una o dos horas cada día o simplemente establecer expectativas claras sobre cuándo los niños deberían estudiar y cuándo deberían jugar.

El éxito escolar comienza en casa.